

## **Le 10 mars 2011 : Journée Mondiale du Rein**

Compte Test - 2011-03-09 18:33:00 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le jeudi 10 mars 2010, l'association REINS va célébrer la journée mondiale du rein afin de sensibiliser le public aux maladies du rein. Ces maladies silencieuses évoluent sur un mode pandémique. Les maladies du rein sont souvent découvertes assez tardivement car les patients ne présentent aucun symptôme jusqu'au stade de l'insuffisance rénale. A ce stade, il est trop tard pour le traitement et la seule façon de rester en vie est la dialyse à vie ou la transplantation. Dans le monde, une personne sur dix est touchée par ces maladies, soit 600 millions de personnes. Au Maroc, pas moins d'un million de personnes sont touchées par les maladies du rein, et au moins 3000 personnes nécessitent chaque année un traitement par dialyse chronique. Actuellement près de 9500 personnes sont dialysées régulièrement et près de 180 seulement, ont bénéficié d'une greffe rénale. Cette année, la journée mondiale du rein sera organisée sous le thème: « Cœur et Reins », elle mettra en exergue l'importance du lien entre l'insuffisance rénale chronique (IRC) et les maladies cardiovasculaires, notamment le fait que l'IRC représente un risque majeur pour ces maladies. La journée mondiale du rein est aussi une bonne occasion de rappeler aux gouvernements que cette pandémie pèse lourdement sur les budgets de la santé de tous les pays, et qu'il est crucial de prendre des mesures pour sensibiliser à la détection précoce de ces pathologies mais aussi à encourager des modes de vie sains. Pharmacies.ma 9 mars 2011